

Neben dem Anlagebetrieb treffen sich die Mitglieder auch für gemeinsame Ausflüge. René Widmer berichtet über eine Reise auf den Pilatus und den Besuch der Modell-Ausstellung in Friedrichshafen. Neben den Aktivmitgliedern besuchen auch noch sechs Passivmitglieder mehr oder weniger regelmässig die Anlage und beteiligen sich selbstverständlich an den jährlich auflaufenden Kosten. Neben Elisabeth Blunier und einem jüngeren, berufstätigen Mitglied treffen sich am Bach vor allem pensionierte Herren. Mindestens einmal pro Woche. Die Stimmung ist friedlich. Sie beraten, kreieren Lösungen und es wird gelacht – am Vormittag reparieren sie Fahrzeuge oder basteln an der Anlage, am Nachmittag wird gefahren.

Die Toilette, fliessendes Wasser, eine Kaffeemaschine und ein Grill tragen wesentlich zum angenehmen Ambiente bei. Gemeinsam macht das Hobby einfach mehr Spass. Wie heisst es so schön: Geteilte Freude gleich doppelte Freude! ○



René Widmer, Ernst Fischer und Marc Aeschlimann vertreten die Gruppe mit sichtlichem Spass.



Die Anlage «Am Bach»

In der allerersten Ausgabe von «Die Modell-Eisenbahn» (1/1980, S. 34 ff.) wurde die grosse HO-Anlage im Rohbau vorgestellt. Was damals imponierte, ist eigentlich auch heute noch gültig, zwischendurch jedoch auch in der Ausgabe ME 1/1987, S. 38 ff. Der Übergang zur heutigen Betreibergruppe ist ein Glücksfall.

